



さんびょう 三錨

本気に 元気に 根気よく

四日市市立富洲原小学校

令和4年4月13日 No. 2

●1週間がたちました。

4月6日(水)には、【着任式】【始業式】【入学式】が行われました。

新型コロナウイルス感染症対策のために、着任式と始業式は、Zoom

を使ったオンラインで行いました。着任式では新しく赴任した15名の

教職員が「早くみんなの名前を覚えて、仲良くなり、一緒に勉強したり、遊んだりしたいです。」と

挨拶しました。始業式では、「一人ひとり違うこと」「自分の『ものさし』ではからなこと」「自分に

自信をもつこと」「友だちに思いをはせること」「コロナに負けないように生活すること」を伝えました。

入学式では、59名の新しいピカピカの1年生を迎えました。しっかりと話を聞いていて、素晴ら

しい態度でした。さすが富洲原の子です。これからが楽しみです。

●こんな素敵な姿を見かけました。

◇ 登校で歩くことが苦手な1年生の子の手をしっかりと引いて学校まで連れてきてくれる6

年生の姿がありました。

◇ 下校のとき、間違えて他の地区の方向に帰ってしまった1年生にきちんと声をかけ、先生

たちに知らせてくれる姿がありました。

◇ 給食の準備のときに、とても静かに待てるクラスがたくさんありました。

◇ 運動場で、転んでけがをした低学年にやさしく声をかける子たちを見つけました。

◇ 地域の方や旗当番の方たちに「おはようございます!!」と大きな声であいさつしている子を

見つけました。(地区の方もほめてみえました♡)

富洲原小学校の子どもたちのたくさんの素敵な姿を見つけました。うれしくて、あたたかい

気持ちになりました。こういう輪がたくさん広がるといいなあ…と思います。



【連絡①】写真撮影について

2. 3. 4年の学級写真を4月19日(火)に撮ります。欠席者がいる場合も日時の変更はありません。なお、やむを得ず、欠席された場合は、写真屋さんによる「差し込みプリント」となります。その点、ご了承ください。その他の学年につきましては、「入学式」「自然教室」「修学旅行」等の行事の際に撮影を行いますので、4月の写真撮影はありません。

【連絡②】自宅待機のお願について

新型コロナウイルス感染症対策関連のお願いです。お子さんまたは同居家族が新型コロナウイルス感染症の検査を受けることになったら、必ず連絡をお願いします。さらに、検査の結果がわかるまでは、お子さんは「自宅待機」でお願いします。昨年度からの引き続きのお願いですが、お子さんや同居の家族に発熱等の風邪症状がみられる場合は、登校を控えていただきますようお願いいたします。感染が拡大してしまったり、お子さんの体調が大きく崩れてしまったりしたときに「あのときこうすればよかった…」「こんなことになる前に…」ということのないように、協力願います。

【連絡③】5年・6年 算数の授業について

学力に対して、きめ細やかな指導を行うために、5年生6年生の算数は「学年を4つのクラス」に分けます。子どもたちの今までの定着状況やそれぞれの子どもにあわせた速度、子どもたちの希望等によってクラス編成を行います。4つのクラスの人数も均等にならないこともあります。担任以外の教員が算数を担当することがあります。上記のように「習熟度別 少人数 算数科授業」の開始につきましては、それぞれの学年の実態をみて、開始時期を相談します。開始時につきましては、お子さんにおたずねください。

【連絡④】富洲原小学校ホームページについて

子どもたちの活動や学習の様子をホームページにて知らせています。下記のようにアクセスしてください。動画等を配信する場合は、富洲原小学校保護者限定のパスワードをお知らせすることになります。

富洲原小学校ホームページ→トップページ→学校より→学校日誌